

Note de service

Destinataire :	À tout le personnel
Expéditeur :	Denis Boucher Coordonnateur Sécurité publique et stationnements
Date :	Le 23 juillet 2020
Objet :	Nouveauté au service de sécurité Déploiement d'une patrouille véhiculaire CIUSSS

Bonjour,

J'ai le grand plaisir de vous informer que nous sommes à finaliser les préparatifs afin d'actualiser le déploiement officiel d'une patrouille véhiculaire CIUSSS. Pour le moment, nous avons la possibilité de combler le quart de soir 7-7. Une note vous parviendra sous peu afin de vous informer de la date officielle de la mise en fonction (en août) et des informations pertinentes concernant le service qui vous sera offert. Nous travaillons présentement afin de pouvoir étendre notre couverture aux autres quarts de travail.

Ce poste sera occupé par un agent d'intervention en milieu psychiatrique (AIMP) de l'IUSMM et sera sous la responsabilité de notre chef de service M. Philippe-André Bergeron. Il est possible que vous aperceviez nos AIMP dans vos bâtiments dans les prochains jours, ils font un repérage des lieux et des équipements pertinents. La patrouille viendra en support à l'ensemble des bâtiments de notre CIUSSS et plus particulièrement en CHSLD et en CLSC. Cette patrouille n'enlèvera pas les responsabilités de chacun dans diverses situations, mais viendra en aide et en support lorsque requis dans le cadre d'interventions que nous lui donnerons. Elle aura des tâches de prévention, de support et d'intervention.

La patrouille s'effectuera avec un véhicule identifié à notre CIUSSS et au service de sécurité. Prochainement, il sera équipé de gyrophares et caméras afin d'assurer à nos AIMP des interventions sécuritaires en dehors du véhicule. Il est bien important de spécifier que ce n'est pas un véhicule d'urgence. Nous nous devons de respecter les limites de vitesse et le code de sécurité routière.

Nous sommes convaincus que cette patrouille sera d'une très grande utilité pour l'ensemble de notre personnel et de nos directions.

En vous remerciant de votre future collaboration dans ce très beau projet.

